

17.10.2017
Pressemitteilung

Neuer #entdeckerweg in Remshalden: Website jetzt online
Kirchen öffnen Kunst- und Besinnungspfad
im Rahmen des Bürgerparks der Gemeinde Remshalden

Beim Spaziergehen Denkanstöße geben: Das ist das erklärte Ziel der Initiatoren des **#entdeckerwegs**. Mit Beginn der Gartenschau am 10. Mai 2019 können Besucher erstmals den 200 Meter langen Kunst- und Besinnungspfad erkunden. Bereits seit vergangener Woche ist die Website zum Projekt online. Unter www.entdeckerweg.de finden Interessierte die wichtigsten Informationen und Hintergründe.

„Der Hashtag # ist ein bekanntes Symbol für Kommunikation. Wer genau hinsieht, erkennt aber auch ein Doppelkreuz“, so formuliert das Projektteam, das den **#entdeckerweg** entwickelt hat. Dieses setzt sich aus Mitarbeitern der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden, des Württembergischen Christusbundes sowie der Neuapostolischen Kirche Remshalden zusammen.

Der **#entdeckerweg** wird beim Schauweinberg und Rosenpavillon im Bürgerpark der Gemeinde Remshalden zur Gartenschau liegen und hat bis zum 20. Oktober 2019 an 164 Tagen geöffnet. Er besteht aus sieben Stationen mit begehbaren Holz-Elementen, etwa zu den Themen Erfolg, Balance oder Zerbrochenes. Für die letzte Station ist ein langer Tisch mit Bänken geplant – ein Sinnbild für Zusammenhalt und gute Gespräche. Das Holz für den **#entdeckerweg** kommt überwiegend aus dem Buocher Gemeindewald.

Website mit Lageplan: www.entdeckerweg.de

Kontakt für weitere Fragen: Ev. Kirchengemeinde Grunbach, 07151 / 977727

Öffnungszeiten:

Mo. 8.30 Uhr – 12.30 Uhr
Di. 8.30 Uhr – 12.30 Uhr u. 14.00 Uhr – 19.00 Uhr
Do. 8.30 Uhr – 12.30 Uhr u. 14.00 Uhr – 17.00 Uhr
Fr. 8.30 Uhr – 12.30 Uhr

Ihre Ansprechpartnerin im Bereich Öffentlichkeitsarbeit:

Christina Clauß
Tel: +49/7151/9731-1120
Fax: +49/7151/9731-3120
E-Mail: C.Clauss@Remshalden.de

Hausadresse:

Gemeinde Remshalden
Marktplatz 1
73630 Remshalden
Tel: +49/7151/9731-0